

Delmas, le 24 novembre 2023

Déclaration à l'occasion de la Journée internationale contre la violence à l'égard des femmes

Le Regroupement Éducation Pour Toutes et Tous (REPT) exprime sa préoccupation face à l'augmentation des actes de violence contre les femmes et les filles à l'occasion de la Journée internationale contre la violence à l'égard des femmes, célébrée chaque 25 novembre.

La situation difficile du pays où l'insécurité sévit dans de nombreux quartiers de Port-au-Prince et en région expose les femmes et les filles à toutes sortes de violences. Dans ce contexte, les femmes et les filles ne cessent d'être victimes de viols et d'enlèvements collectifs ou individuels.

Des bandits armés utilisent le corps des femmes comme armes de combat à travers des viols collectifs dans les quartiers populaires, sous le regard passif des autorités étatiques qui refusent de prendre les mesures adéquates pour mettre un terme à ces mauvaises pratiques.

Parallèlement, le Regroupement Éducation Pour Toutes et Tous (REPT) est également préoccupé car même à l'école, les filles continuent d'être victimes de violences sexuelles et d'autres violences que celles des femmes.

Le Regroupement Éducation Pour Toutes et Tous (REPT) demande aux autorités de prendre des mesures adéquates pour lutter contre la violence sous toutes ses formes contre les femmes et les filles dans le pays. Le REPT demande aux responsables de l'État de prendre des dispositions pour prévenir les violences dans les écoles et à fournir des accompagnements nécessaires à toutes les victimes de violences.

William Thélusmond

Directeur Exécutif REPT